



En quelques jours seulement, vous vous êtes attirés la sympathie, l'affection de tous les valeureux fils du septentrion. Preuve que les fils du septentrion sont sensibles à vos dénonciations quotidiennes dans l'espace médiatique. Combien de vos camarades ont ce courage de dénoncer la mal gouvernance, la gabegie et l'injustice sociale ?

Combien peuvent ils se prévaloir d'une telle marque de sympathie et d'affection dans le septentrion ?

Vous êtes escortés, reçus dans les milieux privilégiés que certains fils du septentrion n'ont pas accès.

Qu'ils sachent que le NORD n'est pas l'enfer.

Garoua est une très belle ville. Garoua est une ville Hospitalière.

Plusieurs jeunes du septentrion souhaitent vous rencontrer pour des échanges constructifs et politiques. Ils appartiennent à toutes les chapelles politiques y compris la société civile. Ils auront l'honneur d'être édifiés certainement sur le "COUP D'ÉTAT SCIENTIFIQUE" et sur certaines personnalités qui ont pris le PAYS EN OTAGE.

DJABBAMA PR MESSANGA!!!

**Hamadou Biao**

---